



Connaissez-vous le mal de dos, le mal du siècle ? Cette femme en souffrait, pire, son mal était inexplicable durant 18 ans avant d'être libérée par Jésus (Luc 13,10-13). Jésus la vit, lui impose les mains et la délivre juste par sa parole d'autorité. Merveilleux ! Sa guérison a produit un changement total au point que son regard sans perspective, ne voyant que terre et poussière, deviendra regard de vie. Quittant une vie de misère, elle se redressera en pleine forme, le sourire aux lèvres. Ce sera votre cas ! <https://eergeneve.ch/>

**EER- Walter
GenèveZanzen**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com